



L'huile de dormance, c'est le temps !

Selon la région où vous vous trouvez, il sera bientôt le temps d'appliquer de l'huile de dormance sur vos plantes ornementales afin de prévenir certains problèmes, causés par des insectes ou par des maladies, qui pourraient survenir durant la saison estivale.

Comme son nom l'indique, cette huile minérale s'applique au stade dormant, juste avant le débourrement des bourgeons. Idéalement, la température de l'air doit être aux alentours de 12 à 15 degrés durant les quelques jours entourant l'application. Il ne faut surtout pas qu'il y ait de gel la nuit qui suit l'application, ni de pluie forte dans les 24 heures. Le choix de la période d'application est central pour obtenir le maximum d'efficacité. Un traitement trop tôt ne donnera pas les résultats escomptés. Si toutefois vous devez l'appliquer après le débourrement, il faudra alors appliquer une demi-dose afin de ne pas endommager la plante.



Au jardin Scullion, nous vous offrons de la bouillie soufrée qui, combinée avec l'huile de dormance, permettra de contrôler une plus grande gamme de parasites, comme le champignon qui cause la tavelure sur les pommiers. Ces deux produits ont peu d'impact sur l'environnement et s'avèrent très efficaces.

Nous vous suggérons de vous rendre directement à notre jardinerie où notre personnel qualifié se fera un plaisir de répondre à vos questions sur les travaux de printemps.



Bon jardinage !

Brian Scullion
Directeur général
Jardin Scullion